



Legisladores del PAN llevan ante el CNDH denuncia contra elementos de Fuerzas Armadas que dispararon contra camioneta en Culiacán



El diputado Héctor Saúl Téllez afirmó que la CNDH ha callado ante abusos de militares y del Gobierno

Legisladores del PAN presentaron ayer una queja ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) por el caso en el que ocho elementos de las Fuerzas Armadas dispararon contra una camioneta en Culiacán, donde estuvieron a punto de matar a su conductor Alexis.

En una manifestación afuera del organismo en la Ciudad de México, la coordinadora de la bancada, Berenice Luna, recordó que apenas el fin de semana se hizo público el caso de Alexis.

”Venimos otra vez a hacer un exhorto a esta Comisión que ha sido totalmente omisa, una Comisión en la que han dejado de manifiesto que la amiga (Rosario Piedra Ibarra, titular de la CNDH) ha sido una roca en contra de la defensa de los derechos humanos”, dijo Luna.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/legisladores-del-pan-llevan-ante-el-cndh-denuncia-contra-elementos-de-fuerzas-armadas-que-dispararon-contra-camioneta-en-culiacan->

[AK13802233](#)